

BOLETÍN DE PRENSA No. 178 ->>

La memoria colectiva es importante “para conocer quiénes somos, dónde estamos y adónde vamos, lo que forja los lazos de identidad entre la población de Aguascalientes”, por lo que los recursos de preservación de documentos históricos deben ser actualizados constantemente mencionó la Jefa del Departamento de Archivo General de la UAA, Aurora Figueroa Ruiz; quien subrayó los aportes que han ofrecido las tecnologías de información al permitir una consulta mayor a nivel global y la reproducción de material.

También informó a la comunidad universitaria que Francisco Antonio Patiño Gutiérrez y Jorge Ernesto Gómez Barrera, egresados de la máxima Casa de Estudios, donarán durante la próxima semana un cúmulo de aproximadamente 60 fotografías y algunos artículos de prensa procedentes de Zacatecas del siglo XIX.

Agregó que es importante la participación de toda la sociedad para enriquecer los fondos históricos por lo que invitó a toda la población de Aguascalientes a incrementar los acervos de los archivos históricos tanto gubernamentales como universitario, “es una forma de sentirnos integrados”.

Durante la clausura del curso Catálogo de Acervo Fotográfico, la Directora General de Archivos y el Director General del Archivo Histórico del estado de Aguascalientes comentaron que este tipo de actividades realizadas con la Universidad Autónoma de Aguascalientes aseguran a la población un mejor servicio de preservación de su memoria histórica colectiva.

La Directora de Archivos, Marisol Hernández Rodríguez, expresó a los archivistas del Estado y de la UAA que la capacitación constante es necesaria para preservar la historia de cada sociedad, por lo que reuniones interinstitucionales son de gran provecho académico y práctico.

El Director General del Archivo Histórico, Francisco Javier Delgado Aguilar, compartió esta idea y agregó que la comunidad archivista debe considerar las fotografías como parte importante de la trayectoria histórica de las naciones. Además puntualizó que estrechar lazos de vinculación entre el sector gubernamental y el educativo provee de herramientas necesarias que repercutan en mejores condiciones sociales, no sólo económicas, sino culturales.

